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  ПОСЛАНИЕ БОГОРОДИЦЫ, ЦАРИЦЫ МИРА, 

ОТ 25 МАЯ 2017 ГОДА, МЕДЖУГОРЬЕ 

«Дорогие дети! Всевышний позволил Мне вновь призвать вас к 

обращению. Детки, откройте ваши сердца благодати, к 

которой вы все призваны. Будьте свидетелями мира и любви в 

этом неспокойном мире. Ваша жизнь преходяща здесь, на 

земле. Молитесь, чтобы через молитву вы жаждали Неба и 

небесных вещей, и ваши сердца всё будут видеть по-другому. 

Вы не одни. Я с вами и заступаюсь перед Моим Сыном Иисусом 

за вас. Спасибо, что ответили на Мой призыв!»  
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 Мы видим, как часто в Своих посланиях 

Богородица призывает нас к свидетельству. Иисус 
также призывал Своих учеников быть свидетелями 

о Нем. Ободряя их, Он говорил, что не следует 
бояться, но нужно радоваться. Всему, что 

предвещали Писания, надлежало произойти: 
страданию, смерти и затем воскресению Христа. Он 

учил их: «Так написано, и так надлежало пострадать 

Христу, и воскреснуть из мертвых в третий день, и 
проповедану быть во имя Его покаянию и 

прощению грехов во всех народах, начиная с 
Иерусалима. Вы же свидетели сему. И Я пошлю 

обетование Отца Моего на вас; вы же оставайтесь в 
городе Иерусалиме, доколе не облечетесь силою 

свыше» (Лк 24:46-49). 
 Это и станет задачей апостолов. Они будут 

возвещать страдание, смерть и 

в о с к р е с е н и е  Х р и с т а  и 
проповедовать, что через Него для 

всех народов пришли обращение и 
прощение грехов. И вновь Иисус 

обращает их внимание: «Вы же 
свидетели сему». Именно это будет 

решающим – свидетельствование. 

Апостолы действительно стали 
свидетелями воскресения Христа и вестниками 

спасения. Они могли засвидетельствовать то, что 
слышали и пережили. Апостол Иоанн в своем 

Первом послании подчеркивает именно это: «О том, 
что было от начала, что мы слышали, что видели 

своими очами, что рассматривали и что осязали 
руки наши, о Слове жизни… что мы видели и 

слышали, возвещаем вам» (1 Ин 1:3). Таким образом, 

апостолы возвещали не то, что слышали от кого-то 
или что прочитали, но то, что видели сами. 

 И все же одного только 

опыта очевидцев апостолам 
оказалось недостаточно. 

Иисус напоминает им: «Вы же 
оставайтесь в городе, доколе 

не облечетесь силою свыше». 
Должен был еще сойти на них 

Дух Святой. Хотя они и были 

очевидцами, могли руками 
осязать воскресшего Иисуса, 

могли – если хотели – даже 
вложить персты в его раны, 

но помимо этого апостолам 
была необходима сила 

С в ято го  Д у х а ,  ч тоб ы 
прояснить ум для понимания 

Писания и 
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сокрытых в 
Боге. Это то, 

что иногда 
н а з ы в а ю т 

качественный 

скачок: только 
Д у х о м  С в я т ы м  о п ы т 

апостолов преобразуется в 
осмысленную веру. Только 

Святым Духом они смогли 
понять смысл событий, 

которым были свидетелями. 
 Многие в Меджугорье 

пережили чудесное действие 

силы Божьей, каждый по-
своему. Почувствовали на 

 

 

БУДЬТЕ СВИДЕТЕЛЯМИ МИРА И ЛЮБВИ 

 

Иисусе, мы хотим, 

чтобы в каждом 
сердце было слышно 
Твое приветствие: 

«Мир вам!»   

Фото: Foto Ðani  
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собственном сердце и теле Божие 

прикосновение. И то, что они пережили, 
никто не может у них украсть или 

разуверить их в том, что Бог действовал 
в их жизни. Необходима сила Святого 

Духа,  чтобы быть способным 
свидетельствовать. В Своих посланиях 

Богородица нередко призывала к 
молитве Святому Духу, Духу Истины. 

Она – невеста Святого Духа. Там, где 

Богородица, там Дух Святой. Где Она, 
там свет и милость Божии. 

 Мы можем передать другим только 
то, что имеем сами. И поделиться можем 

лишь тем, что приняли от Бога, который 
единственный богат всеми дарами, к 

которым мы стремимся. Путь к тому, 
чтобы принять Божии дары, - это 

молитва, которая раскрывает наши 

сердца к Божией благодати. Мы не 
можем удерживать только для себя то, 

что принимаем от Бога. Это не наша 
собственность. Природа любви и 

благодати – дарить, передавать себя. И 
чем больше она дарит себя, тем больше 

умножается. Поэтому воспримем слова и 

призывы Богородицы серьезно, чтобы 
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быть наполненными миром и любовью, 

которых так жаждет этот неспокойный 
мир, нуждающийся в Боге. 
  

 Молитва: 

 
 Иисусе, мы хотим, чтобы Ты и 
сегодня вошел и был посреди нас, в 
наших общинах, семьях, в нашем народе 
и на нашей родине, среди разных 
национальностей в ней, чтобы в каждом 
сердце было слышно Твое приветствие: 
«Мир вам!». Даруй мир боязливым 
сердцам. Даруй мир всем людям, 
которые переживают тревогу и страх. 
Даруй мир всем, кто чувствует, что их 
сердце наполняют горечь и ненависть. 
Не допусти, чтобы что -либо 
отрицательное, дьявольское обрело 
место у нас внутри. Об этом просим 
Тебя, Господи Иисусе, единственного, 
кто может даровать нам подлинный 
мир и радость. Об этом просим Тебя, по 
заслугам нашей небесной Матери, 
Пресвятой Девы Марии, Царицы мира. 
Аминь. 

(о. Любо Куртович) 

 

Там, где Богородица, там Дух Святой. Где Она,                               
там свет и милость Божии. 
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И сегодня Дева Мария призывает 

нас к активному сотрудничеству, 

говоря: «молитесь в Моих намерениях». 

Она рассчитывает на нас, ибо когда мы 

молимся в Её намерениях, то забываем 

о своих нуждах и отдаём себя в Её 

распоряжение.  

 

Молитва: 

Мария, Матерь Наша, благодарим 

Тебя за то, что Ты вновь и вновь  

повторяешь: «Я с вами и заступаюсь за 

вас». Ты говоришь: «В одиночку вы 

ничего не сможете, не можете 

остановить зло, которое хочет 

завладеть миром и уничтожить его. 

Но по Божьей воле, все вместе вы 

можете изменить всё». Вместе с Тобой 

молим о мире, за Твои намерения. 

Соединяем наши молитвы с Твоими, 

чтобы осуществилось всё то, к чему 

Ты нас призываешь. Аминь. 

(Терезия Гажиова) 
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эти особые дни вы нашли уголок 
для уединенной молитвы. Я хочу 

вести вас к молитве сердцем. 
Только так вы поймёте, что без 

молитвы ваша жизнь пуста. Вы 

осознаете смысл своей жизни, 
когда откроете Бога в молитве. 

Поэтому, деточки, отворите 
двери ваших сердец, и вы 

поймете, что молитва – это 
радость, без которой невозможно 

жить» (25.7.1997). 

Место молитвы – семейный 
алтарь, самое красивое место в 

наших домах. Здесь крест, образ 
Девы Марии,  Священное 

Писание, Розарий, освященная 
вода, цветы. Каждый день 

необходимо видеть место 
молитвы, где нас ждёт Господь. 

Необходимо время для встречи с 

Ним в тишине сердца, мыслей, 
глаз, рук. Молитва – это 

внутренняя перемена, в которой 
мы все видим по-другому и 

находим смысл жизни. Молитва 
меняет нас. Это такое простое и 

такое сильное средство, ибо 

молитва творит чудеса. Когда мы 
молимся, у нас больше терпения,  

смирения.  Молитва успокаивает. 
В ней черпаем пищу насущную, 

без которой душа не может 
существовать. Она насыщает 

любовь, жажду любить, и это 
единственный способ, как 

обрести Небо. Наше обращение 

начинается на коленях.  
Ч т о б ы  о б р а щ е н и е 

п р о и з о ш л о ,  н е о б х о д и м ы 
семейная и личная молитва. 

Мария даёт нам в руки Розарий и 
говорит: «Дети Мои! Розарий Мне 

особенно дорог. Открывайте Мне 
свои сердца в молитве Розария, и 

Я смогу вам помочь». С начала 

явлений Она нас призывает 
молиться 3 части Розария 

каждый день:  Радостные, 
Скорбные и Славные тайны. 

Позже Богородица сказала, 
чтобы мы молились 3 часа 

каждый день. Тогда одна 

паломница спросила визионера 
Ивана: «Неужели действительно 

Дева Мария хочет, чтобы мы 
молились 3 Розария каждый 

 Призыв к обращению, открытие сердца, 
свидетельства, преходящая жизнь, видеть всё по-

другому, и мы не одни...  Столько раз мы слышали 
эти слова. Каждое послание очень насыщенно и 

глубоко. Один священник свидетельствовал, что у 

него была проблема с принятием того факта, что 
Дева Мария в посланиях часто повторяет одно и 

то же, и что Она слишком простая. Он задумался 
над этим  и вдруг вспомнил, как мама  часто 

говорила ему: «Сколько раз должна тебе 
повторять?» С тех пор послания Девы Марии 

стали для него чем-то новым и полезным, как 

напоминания его мамы. 
Ничего из того, что говорит нам Дева Мария, 

не может происходить без 
нашего сотрудничества и 

о т к р ы т о г о  с е р д ц а .  
Сердце открывается в 

молитве. Только любовь 
открывает сердце. Другой 

в о з м о ж н о с т и  н е 

существует. В Марииной 
ш к ол е  мы  у чи мс я 

неустанно просить о даре 
Божьей любви.  

Свое сердце мы 
открываем тому, кого 

любим, кому доверяем.  Когда мы встречаем 

человека, которому рады, сердце открывается, 
радуется, доверяется. Так это происходит и в 

отношениях с Богом. Мария является нашим 
примером. Она полностью открыта Богу и Его 

благодати, поэтому так часто призывает нас к 
молитве и это Её самоё частое послание. Мария 

учит нас молится сердцем. 
«Сегодня Я приглашаю вас ответить на Мой 

призыв к молитве. Я хочу, дорогие дети, чтобы в 

 

ВИДЕТЬ ВСЁ ПО-ДРУГОМУ 

 

Молитва – это 
внутренняя 
перемена, в 

которой мы всё 
видим по-
другому и 

находим смысл 
жизни... 
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всей сущностью своей с любовью и для 

любви. 

Мы не может выключить молитву, а 
потом включить. Молитва – это жизнь, 

молитва – это то, чего жаждет 
человеческое сердце. Молитва – это 

радость. В молитве мы встречаемся с 
Богом, слушаем, говорим и получаем 

ответы. Бог отвечает нам в молитве, 
через людей, с которыми мы встречаемся, 

через природу, каждым событием, 

которое происходит в нашей жизни. 
Когда установятся наши отношения с 

Богом в молитве, тогда всё, что 
происходит, мы видим по-другому. 

 

 Молитва: 
 

 Небесный Отец, спасибо Тебе, что 
позволяешь Марии приходить и 
призывать нас к обращению. Спасибо за 
каждую милость и дар, полученный Её 
заступничеством. С Тобой, Мария, мы 
просим открыть наше  сердце для любви.  
Ты – Та, Которая  учит нас, что важно 
лишь одно: любить и давать. Помоги нам 
свидетельствовать, глядя на Твой 
пример, – в смирении, преданности Богу, 
молитве и материнском служении 
ближним. Аминь. 

(Терезия Гажиова) 

день? Это очень много». Спустя год, эта 
паломница вновь приезжает в 

Меджугорье и спрашивает: «Дева Мария 
всё ждёт от нас 3 часа молитвы каждый 

день?» Иван ответил: «Дорогая госпожа, 
вы опаздываете, уже не три часа, но 24 

часа молитвы ежедневно». 
Возрастать в молитве сердцем – это 

процесс. В начале немного и постепенно 

начинает возрастать желание молиться 
всё больше. Молитва – это отношения, 

дружба с Иисусом. Когда установится 
настоящая дружба  с Ним, ни одна буря 

не сможет уничтожить её. Молитва – это 
дом, построенный на скале. Если мы не 

молимся, то строим свой дом на песке.  

Когда нахлынет вода, то из дома наших 
планов без Бога и молитвы, останется 

лишь большое разрушение. 
 Последние годы в посланиях Марии 

мы слышим: «Пусть молитва будет вашей 
нитью спасения; как воздух, которым вы 

дышите; пусть молитва станет для вас 
жизнью; пусть ваша жизнь будет 

молитвой;  вы станьте молитвой». Это не 

означает - стать фанатиком. «Молится 
жизнью» означает проживать жизнь с 

Богом и никогда самим, без Него. Как 
наш Господь – молиться ночью, молиться 

перед работой и после работы, когда 
тяжело, ещё больше молиться. Молиться 
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Только  

любовь 

открывает 

сердце... 
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«В это благодатное время …  

Я призываю вас открыть 

свои сердца дарам, которые 

Бог хочет вам дать. Не 

будьте закрыты, но через 

молитву и отречение, 

скажите Богу «да», и Он даст 

вам в изобилии» 

(25.02.2006) 

«Откройте ваши сердца, 

чтобы Иисус вошел в них, 

жил в них и начал 

действовать через вас»  

(25.12.2000) 

 

«Сегодня я призываю вас в молитве 

открыться Богу, чтобы Святой 

Дух в вас и через вас начал 

творить чудеса»  

(25.05.1993) 

 

«Ваши сердца, деточки, все еще 

недостаточно открыты мне, и, 

поэтому я вновь призываю вас 

открыться молитве, чтобы в 

молитве вам помогал Святой Дух, 

и ваши сердца стали бы сердцами 

из плоти, а не из камня»  

(25.06.1996) 

 

 
 
 

 

«Посредством святой исповеди 

откройте, деточки, свои сердца 

Богу и подготовьте свою душу, 

чтобы Младенец Иисус мог снова 

родиться в вашем сердце»  

(25.11.2002) 

Ф
о
т
о
: 

S
a
rm

it
e
 B

o
g
d
a
n

o
v
ic

a
 

 

 

Наша следующая молитвенная встреча состоится 

 
в субботу, 03.06.2017. 

   
 

В этом месяце будем молиться 
 

за всех христиан, чтобы мы имели мужество  

свидетельствовать о своей вере 
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Новенну начинаем молиться  

вместе с приходом Меджугорья                                                                              

15 июня 2017 года

В течение этой новенны те, кто  

живут в Меджугорье,  будут ежедневно  

вместе подниматься на гору Подбрдо.  

Так мы соединимся в молитве вместе с вами. 

Новенна состоит из молитвы Розария. 

Молимся в таких намерениях: 

 

1 день - молимся за визионеров 

2 день - молимся за всех священников, служителей прихода Царицы 

Мира 

3 день - молимся за всех прихожан Меджугорья 

4 день - молимся за всех, кто руководит Церковью 

5 день - молимся за всех паломников, которые уже были в Меджугорье 

6 день - молимся за всех паломников, которые собираются приехать в    

Меджугорье 

7 день - молимся за все Молитвенные Группы и Центры, связанные с 

Меджугорьем, во всем мире 

      8 день - молимся за воплощение всех планов, которые имеет Бог через  

посредничество Меджугорья 

9 день - молимся за все намерения Царицы Мира 

Дорогие друзья, 

приглашаем вас к общей молитве  

новенны— в благодарность Господу                         

за все милости, которые мы получили 

благодаря заступничеству Девы Марии, 

Царицы мира . 

 

 

НОВЕННА К 36-Й ГОДОВЩИНЕ  

ЯВЛЕНИЙ БОГОРОДИЦЫ В МЕДЖУГОРЬЕ 
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ПОСТИТЕСЬ СЕРДЦЕМ 

Войти внутрь и умолкнуть  

 В течение всего семинара поста и молитвы 
рекомендуется соблюдать тишину. Основания для этого 
простые: при современных возможностях 
коммуникации каждый человек ежедневно получает из 
газет, радио, телевидения и прочих медиа большое 
количество информации со всего мира... 

 При этом сам он перед этими 

средствами коммуникации остается 

безгласным зрителем, читателем и 

слушателем, который получает новости 

обо всем происходящем, однако так же 

легко их забывает и каждый день ищет 

новые, чтобы затем обсудить их с 

окружающими, которые слышали, 

читали и смотрели то же самое. В 

результате человек очень мало создает 

сам,  а больше повторяет и 

пересказывает.  Как следствие, 

обедняются язык и способность 

выражения себя в целом. 

 С другой стороны, можно часто 

слышать, что люди поверхностны, не 

стоят доверия и не держат слова. О 

дипломатах, к примеру, нередко пишут, 

что они говорят не то, что думают и 

делают не то, что говорят. Это по сути 

обесценивает дар слова и речи. 

 Также известно, что на вечеринках, 

где собирается молодежь и участники 

з а с т о л и й  в о о б щ е ,  в к л ю ч а ю т 

оглушительную музыку. В некоторых 

ресторанах и дискотеках под громкую 

музыку сидят и пьют или танцуют всю 

ночь. Это признак внутренней пустоты, 

которая требует заполнения. И чем 

глубже эта пустота, тем больше 

потребность в шуме и суете. Из такой 

пустоты рождаются агрессия и 

а г р е с с и в н о е  с л о в о .  О т с ю д а 

напрашивается вывод, что человек 

неспособен к молчанию и тишине. А там, 

где нет тишины и молчания, не может 

ни возникнуть, ни родиться подлинное 

слово. Поэтому все меньше слов добрых 

и благородных, а больше пустых и 

агрессивных, оскорбительных и 

неуместных. 

 Участники семинаров поста и 

молитвы нередко признавались мне, что 

сохранять молчание им даже труднее, 

чем жить на хлебе и воде. Но именно 

поэтому призыв к молчанию и тишине 

становится еще важнее. Речь, конечно, 

не о запрете говорить вообще и не об 

отрицании речи как таковой, но о том, 

чтобы, напротив, сделать людей 

способными говорить. 

 В тишину и молчание вступают с 

двумя вопросами: где берет начало мое 

слово и как оно рождается? Если слово 

возникает в состоянии гнева, злости, 

ненависти, ревности, зависти, горя, 

подавленности, зависимости, эгоизма, 

гордыни или ином негативном 

расположении, то становится словом, 

которое задевает, унижает, вносит 

разлад, тревогу и оставляет обиду в 

сердцах других. Как только человек 

успокоится, он говорит: «Я так не думал, 

прости…» и т.п. Слово, которое 

возникает и рождается в таком 

состоянии, не выражает суть человека. 

За него приходится извиняться. Когда 

же слово рождается в состоянии мира, 

любви, доверия, надежды, радости, 

дружбы, доброты, оно становится 

словом, которое привносит в отношения 

между людьми то, из чего оно возникло, 

словом, которое созидает. За такие слова 

человеку не нужно извиняться, они 

остаются и пребывают. 

 Нельзя забывать, что сказано в 

начале Евангелия от Иоанна: Бог есть 

Слово, и Слово есть Бог, и так было от 

начала. Сам Иисус говорит, что Он – 

Отчее Слово. То, что говорит Отец, это – 

Его Слово, и в основании того, что 

говорит Он, - Отец. Поэтому Он может 
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сказать, что Он и Отец суть одно. Ему не 

приходится свое слово никогда брать 

назад, оно пребывает вовеки. Оно вечно. 

 Иисус говорил, что наше слово 

должно быть «да – да» и «нет – нет». 

Конечно, речь не о том, чтобы запретить 

разговоры или свести всю речь к двум 

словам, но о том, чтобы всегда понимать, 

что произносишь, и держаться 

сказанного. 

 На том же основании можно 

сказать, что сам человек есть слово, а 

слово есть человек. Однако человек 

является словом настолько – и слово 

п р е д с т а в л я е т 

собой его в такой 

мере, в какой это 

слово возникает в 

мире и любви, в 

дружбе и доверии. 

Именно поэтому 

так важно время 

о т  в р е м е н и 

о с т а в а т ь с я  в 

т и ш и н е  и 

молчании, чтобы 

п е р е о с м ы с л и т ь 

свое отношение к 

своему слову , 

потому что я – это 

мое слово, а мое 

слово есть я. Чем 

более человек 

спокоен, чем более 

он в себе, тем 

проще, прекраснее его слово, несущее 

мир, ведь оно – не только отражение 

человека, но сам человек. Однако когда 

человек находится в дисгармонии, 

несвободен, таким же становится и его 

слово. Полезно вспомнить, что многие 

церковные обряды, такие, как 

принесение обетов, рукоположение и пр., 

с ов ерша ютс я  н емн огосло в ными 

формулами  или  вовсе  одним 

возложением рук. 

 Необходимо вернуть слову его силу, 

которую оно обретает не в суете или 

противостоянии, а в том, на каком 

уровне души оно возникает. 

 Неслучайно столько людей сегодня 

утратили адекватное отношение к себе, к 

ближнему, к природе и к Богу. Чем 

больше слово теряет свое значение, тем 

больше это колеблет все ценности. 

 Таким образом, первое, что 

требуется, - это решение умолкнуть, не 

говорить ничего, кроме самого 

необходимого. Это одно из условий для 

того, чтобы человек мог войти вглубь 

себя, и с помощью поста и молитвы 

возникли условия для внутренних 

процессов. Хотя, как подтверждает опыт 

молитвенных групп, молчать нелегко, 

однако еще тяжелее вступить в тишину 

внутреннюю, то есть успокоить 

воображение, память, чувства для того, 

чтобы могло возникнуть новое 

пространство для встречи с Господом. 

Лишь когда наступает эта внутренняя 

тишина, можно сказать, что в какой-то 

мере очищение произошло и можно 

строить новые отношения с самим собой, 

другими и Богом. 

 

 

 

 
Я – это мое слово, а мое слово 

есть я. Чем более человек 
спокоен, чем более он в себе, 

тем проще, прекраснее  
его слово, несущее мир…  
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 «Я благодарю вас за ежедневные 
молитвы и жертвы, в которых я так 

нуждаюсь, так как я грешник среди 
грешников... Молитва просветляет 

мои глаза, чтобы я мог видеть, любить 

других, как видит и любит их 
Господь». С таким великим смирением 

Папа Франциск собирался на 
торжество 13 мая в Фатиме. 

 В  э т о м  г о д у  э т о т  д е н ь 
знаменовался двумя важными 

событиями – празднованием 100-

летнего юбилея явлений Богородицы в 
Фатиме и причислением двух 

фатимских детей-пастушков - брата и 
сестру Марту - Франсишку и Жасинту 

-  к лику святых.  

  
«У нас есть Мама!» 

 

 Святейший Отец приехал в 
Фатиму как паломник надежды и 

мира, чтобы принести к ногам Марии 
прекраснейший букет: золотую розу. 

В этот букет он включил всех 
верующих и принес его к стопам 

Богородицы.  

 «У нас есть Мама! У нас есть 
Мама!... - множество раз повторял 

Понтифик на этом торжестве, – Она 
пришла сюда не для того, чтобы мы 

Её видели. Для этого у нас будет целая 
вечность. Она пришла предостеречь 

нас об опасности ада, к которой 

приводит жизнь без Бога… Мария 
пришла, чтобы напомнить нам о свете 

Божьем, который живет в нас и 
окутывает собой. По словам Лусии, 

дети во время явления находились в 
с в е т е ,  к о то р ы й  и с х о д и л  о т 

Богородицы. Она укрывает нас 
плащом света, особенно когда мы 

прибегаем к Ее защите…»  
 

Святые Франсишку и Жасинта,  
молитесь о нас! 

 
 Когда мы взываем к Марии как 

дети, мы живем надеждой, которая 
несет нас на своих крыльях до 

1 0  

последнего вздоха. В своей проповеди 13 

мая, посвященной событиям в Фатиме, Папа 
Франциск пытался показать нам путь 

надежды, который должен привести к 

полному обращению. «Франсишку и Жасинта 
– это пример для нас, - говорит Святейший 

Отец, - Матерь Божья позволила им вступить 
в море божественного света, привела их к 

поклонению Господу. Оттуда они черпали 
силу, чтобы победить страдания. Божье 

присутствие прочно укоренилось в их 
жизни». А глубокое личное обращение и 

евангелизация примером собственной жизни 

станет дорогой к миру в наших общинах, 
наших странах и между народами. 

 Самым трепетным моментом стала 
встреча Папы «со своей Матерью» в часовне 

явлений. О чем молился Святейший Отец? 

ПАПА ФРАНЦИСК В ФАТИМЕ:  

ПАЛОМНИК НАДЕЖДЫ И МИРА 

Один шаг назад со Святыми Отцами  

Фото: fatima.pt 
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Что было важнейшим желанием его 
сердца? 

 «В Фатиме я был погружен в 
молитву народа Божия, - вспоминает он 

14-го мая, - чтобы просить о 

Материнской защите Марии для всего 
мира, молитву, текущую там как река... 

Часовня была наполнена атмосферой 
молитвенной тишины и созерцания 

м н о ж е с т в а 
паломников, а в 

центре всего, в 

центре Своего 
н а р о д а  б ы л 

Господь... 
 Богородица 

в Фатиме избрала 
невинные сердца 

и простоту маленьких Франсишку, 
Жасинты и Лусии как хранителей Ее 

послания. После встречи с «прекрасной 

Девой», как они Ее назвали, они часто 
молились по Розарию, совершали жертвы 

и покаяния, чтобы прекратилась война, а 
также за те души, которые более всего 

нуждались в Божьем милосердии... И 
сегодня необходимы молитва и покаяние, 

чтобы выпросить благодать обращения, 

чтобы прекратилось войны, которые 
ширятся по всему миру, чтобы 

остановились многочисленные большие и 
малые конфликты, которые искажают 

лицо всего человечества». 
 П а п а  п р и з в а л  р а з л и ч н ы е 

сообщества стать на путь диалога и 
взаимопомощи, чтобы строить будущее 

на основе уважения, безопасности и 

мира, свободного от всякого рода войн. 
 

Славься, Царица 
 
 В этом году, 25 июня мы будем 

праздновать 36-ю годовщину явлений 

Божьей Матери в Меджугорье, которая 
приходит к нам как Царица мира с 

призывом к миру. Сердцем, полным 
надежды, прибегнем к нашей Матери с 

молитвой, которую Святейший Отец 
произнес в Фатиме:  

 «Славься, Царица, Фатимская Дева, 

Дева Непорочного Сердца, убежище и 
дорога ведущая к Господу! Как паломник 

света, который приходит к нам через 
Твои руки, я благодарю Бога-Отца, 

который действует в истории 
человечества в каждом месте, в любую 

минуту. Как паломник мира, который Ты 

проповедуешь в этом месте, я прославяю 
Христа, наш мир, и прошу для мира 

согласия между народами. Как паломник 
надежды, которую дает Святой Дух, и 

как пророк и посланник я прихожу, 

чтобы всем омыть ноги за столом, 
который нас объединяет […] 

 Своей прекрасной улыбкой, Ты 
умножаешь радость Церкви Христа. 

Своим милостивым взглядом Ты 
укрепляешь надежду детей Божьих. 

Своими молящимися руками, которые 

Ты возносишь к Господу, Ты 
обьединяешь всех в одну семью 

человечества. 
 О кротость, о милость, о отрада, 

Дева Мария, Фатимская Царица Розария! 
Дай, чтобы мы наследовали пример 

святых Франсишку и Жасинты, и всех, 
кто посвящает себя проповеди 

Евангелия. Так мы выдержим каждый 

путь, пройдем паломничеством по 
каждой дороге,  переступим каждую 

стену, и всякую границу преодолеем, 
когда пойдем во все края земли, чтобы 

проповедовать о Божьей справедливости 
и мире. В радости Евангелия мы будем 

Церковью в белых одеждах, омытых в 

крови Ангца, которая и сегодня 
проливается в войнах, разрушающих 

наш мир. Таким образом мы станем, как 
Ты, отражением столпа света, который 

освещает дороги мира, провозглашая 
всем, что Бог существует, что Он здесь, 

живет посреди народа - вчера, сегодня и 
во веки веков. 

 Славься, Мать Господа, Дева Мария, 

Царица Розария. Благославенна Ты 
между всеми женами, Ты - Образ 

Церкви, одетой в пасхальный свет, Ты - 
Гордость нашего народа, Ты - триумф 

над всеми атаками зла. Провозглашение 
милостивой любви Отца, учительница в 

проповедовании радостной вести Сына, 
знак горящего огня Святого Духа, научи 

нас в этой долине радости и боли вечным 

истинам, которые Отец открыл малым 
сим. Покажи нам силу Твоего 

з а щ и щ а ю щ е г о  п л а щ а .  С в о и м 
Непорочным Сердцем будь убежищем 

грешников и путем, ведущим к Богу. 
Объединяясь с моими братьями и 

сестрами в вере, надежде и любви, я 

доверяю себя Тебе. Объединяясь с моими 
братьями и сестрами, я посвящаю себя 

Богу через Тебя, о Фатимская Дева 
Розария. Аминь». 

Источники: - vatican.va; - papa.2017.fatima.pt 

Когда мы 

взываем к  
Марии как дети, 

мы живем 
надеждой 
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«ПОСТОМ И МОЛИТВОЙ  

ВЫ МОЖЕТЕ ОСТАНОВИТЬ ВОЙНЫ» 

 Меня зовут Владимир, я живу в 
Минске, столице Беларуси. 
 В жизни белорусов совсем 
недавно был довольно невесёлый 

период. Это время, когда в соседней с 
нами Украине началась война. Нечего 
скрывать, что эхо того конфликта 
весьма ощутимо отозвалось и в нашей 

стране.  
 И тогда, 
возможно в 
с а м ы й 

напряженный 
момент, ко мне 
о б р а т и л а с ь 
одна знакомая, 

О л ь г а ,  и 
рассказала мне 
о б  о д н о й 
н о в ен н е  – 

непрестанной 
м о л и т в е 
Розария  и 
п о с т е  о б 

осуществлении 
планов мира 
Девы Марии. 
Н о в е н н а 

заключалась в 
том, чтобы в 
течение 9 дней 
непрестанно 

м о л и т ь с я 
Р о з а р и й 
(можно было 
в ы б р а т ь 

удобный для 
себя час в день 
и в течении его 

м о л и т ь с я 
Розарий – 2-3 
части) в этой 
интенции и 

один  д ень 
пожертвовать Богу, постясь на хлебе 
и воде. Я воспринял это как просьбу 
самой Богородицы и захотел ответить 

на Её призыв. 

 Я ухватился за эту новенну, как 
за спасительную соломинку. Три 
части Розария в день для меня не 
было проблемой, так как я очень 

люблю эту молитву и стараюсь 
молиться в день все три части, а вот 
пост на хлебе и воде не практиковал. 
Мотивация для меня была очень 

сильная: война или мир.  
 И 
п р о и з о ш л о 
удивительное 

с о в п а д е н и е ! 
И м е н н о  в 
первый день 
н о в ен н ы  в 

М и н с к е 
н а ч а л и с ь 
переговоры по 
Украине между 

г л а в а м и 
н е к о т о р ы х 
е в р о п е й с к и х 
г о с у д а р с т в , 

к о т о р ы е 
закончились на 
9 - ы й  д е н ь 
н о в е н н ы 

подписанием 
м и р н ы х 
соглашений. И 
именно тогда я 

ясно ощутил, 
что все эти 
девять дней в 
М и н с к е 

присутствовала 
и молилась о 
мире вместе с 

нами Сама 
Дева Мария. И 
ещё. Меня до 
сей поры не 

п о к и д а е т 
убеждение, что мой МАЛЕНЬКИЙ 
ПОСТ сыграл ОГРОМНУЮ роль в 
исполнении Её планов мира. Я 

увидел, какую огромную силу имеют 

 
 

«...Я верю, что каждый из нас,  

кого позвал Бог, и кто открывает 
сердце на Его призыв, очень  

важен в Его глазах...» 
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наши посты на хлебе и воде. Теперь у 
меня есть сильная мотивация. Я 
убеждён, что если буду продолжать с 
твердостью в своём решении 

поститься на хлебе и воде, то у нас в 
Беларуси не будет для сатаны ни 
места, ни повода, чтобы посеять в 
с е р д ц а х  л ю д е й 

ненависть друг к 
другу, которая может 
привести к войне. 
Главное оружие Бога - 

это любовь, а главный 
враг каждого из нас – 
это не другой человек, 
не человек другой 

национальности, не 
ч е л о в ек  д р у г о г о 
вероисповедания, а грех. Главный 
враг каждого человека - это его 

личный грех.  
 Очень хороший совет, как можно 
остановить войну, дал нам известный 
русский святой Серафим Саровский. 

Он сказал как-то одному монаху: 
«Радость моя, стяжи дух мирный, и 
вокруг тебя спасутся тысячи». И это 
именно то, к чему нас уже почти 36 

лет призывает Дева Мария в 
Меджугорье.   
 П о л ь з уя с ь  с л у ча ем ,  х о чу 
подтвердить слова Госпы перед 

всеми, кто будет читать это 
свидетельство:  
 «Молитесь и поститесь. Молитвой 
и постом можно остановить даже 

войны» (25 июня 1981 года); 
  «  …молитвой  вы  можете 
разоружить сатану полностью, а сами 

достичь счастья» (24 января 1985 г); 
 «Дорогие дети! Вот и сегодня Я 
призываю вас: с этого дня начните 
жить новой жизнью. Я хочу, чтобы вы 

осознали, что Бог избрал каждого из 
вас, вы нужны Ему в Его великом 
замысле спасения человечества. Вы 
не сможете постичь, сколь велика 

ваша роль в Божьем начертании, 
посему, дорогие дети, молитесь, 
чтобы в молитве вы смогли понять 
замысел Бога о каждом из вас. Я с 

вами, чтобы вы могли исполнить его 
во всей полноте. Спасибо, что 

ответили на Мой призыв!» (25 января 
1987 г.) 
 И это правда! Я верю, что 
каждый из нас, кого позвал Бог, и кто 

открывает сердце на Его призыв, 
очень важен в Его глазах. Я верю, что 
каждому из нас Он даёт свои 

з а д а н и я .  Э т и 

з а д а н и я  о ч е н ь 
серьёзны и имеют  
большую силу и 
власть, потому что 

Господь Бог учит 
выполнять их в 
е д и н е н и и  с 
Пресвятой Девой 

Марией.  
 Вот что пишет 

об этом французский святой Людовик 
Мария Гриньён де Монфор:  

 «Действуя вместе с Пречистой 
Девой,  ты оставишь личные 
помышления и действия, как бы 
хороши и приятны они ни были, 

чтобы они, если можно так сказать, 
слились с деяниями Божьей Невесты. 
Пусть тебе даже не известны Её 
побуждения, знай лишь, что Она 

делает тебя соучастником Своего 
высокого промысла.  
 Наименьшее из повседневных 
дел Марии, будь то шитьё или 

прядение, принесло Богу славы более, 
нежели мученическая  смерть 
Св.Лаврентия и другие героические 
подвиги всех святых, настолько 

чисты Её стремления. Совершенное 
Ею во время земного пути настолько 
исполнено благодати и добродетели, 

что скорее можно сосчитать все 
звёзды на небосклоне, все капли воды 
в море и все песчинки на берегу, чем 
пер ечисли ть  зас лу ги  Ма тер и 

Х р и с т о в о й  п ер ед  Г о с п о д о м : 
превысить их не могут ни деяния 
праведников, ни свет ангелов. Как 
в е л и к и  ч у д е с а  М а р и и , 

преображающие дела,  предающихся  
на милость Её!»  
 (Трактат об истинном почитании 
Пресвятой Девы Марии.) 

 

Владимир, Беларусь  

 

«Как велики                 
чудеса Марии, 

преображающие дела, 
предающихся  на  

милость Её!» 
 

Св.Людовик Мария Гриньён               

де Монфор 
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Международные семинары 2017 в Меджугорье  
 

• 22-й Международный семинар для священников:  

       3.07- 8.07.2017; 

• 28-я Международная молитвенная встреча молодёжи 

Младифест: 1.08-6.08.2017; 

• 18-й Международный семинар для супружеских пар:  

8.-11.11.2017; 

- Семинары поста, молитвы, молчания для групп из разных 

стран:  

        Латвия: 22.10 -27.10.2017  

        Koнтакт: Aldis, +371 26544985; e-mail: aldej@inbox.lv      

 
 

     Более подробную информацию Вы сможете найти  

на наших веб-страничках: svetlomariino.com и medjugorje.ru.  

 

МОЛИМСЯ ЗА СВЯЩЕННИКОВ 

 

 Приглашаем вас создать молитвенную группу Маргаритка! Она должна 
состоять из семи участников, которые могут быть как отдельными лицами, так 
и семьями. Задача этой молитвенной группы - каждый день недели молиться 
за конкретного священника по своему выбору. Контакты и более подробные 

информацию вы можете найти на сайте: www.margaretka.org.pl/ru. 
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Кто мы?  

      “Свет Марии” - это молитвенная 
группа, состоящая из людей, 
которые хотят идти по пути 
святости в духе Евангелия и 
посланий Девы Марии.  

    Мы стремимся, чтобы наша 
жизнь была свидетельством веры 
для других, и стараемся приносить 
Иисуса – Свет Марии – туда, где мы 
живем и обновлять жизнь 
веры в приходских 
общинах и группах. 

Молитвенные группы 

Наши молитвенные группы  

встречаются раз в неделю, обычно  

в субботу, мы вместе молимся  по 
Розарию в намерениях Богородицы,         

читаем Священное Писание и  

молимся о нуждах ближних. Встреча 
заканчивается посвящением 

Непорочному Сердцу Богородицы. 

Газета выходит ежемесячно с декабря 2004 
года, после 25-го числа каждого месяца, когда 

Богородица дает Послание. Газета 
рассылается через Интернет на словацком, 

русском, украинском, литовском, латышском, 
английском и немецком языках. 

С помощью газеты “Свет Марии” мы 
соединяемся с молитвенными группами в 

восточных странах. Вместе с нами молятся 
наши братья и сестры в Словакии и Чехии, 

России и в Украине, в Литве и Латвии, 
Молдавии,  Белоруссии, Германии, Австрии, 

Румынии, Индии, США... 

   Мы стремимся жить по посланиям Марии: 
  

• Молиться тремя Розариями ежедневно; 

• Жить Евангелием ежедневно; 

• Поститься в среду и пятницу; 

• Ежемесячно исповедоваться; 

• Часто причащаться, участвовать в св. Мессе; 

• Поклоняться Иисусу в Святых Дарах; 

• Молиться о священниках; 

• Встречаться в группах хотя бы один раз в неделю; 

• Оказывать конкретную помощь ближним,                    
служить им. 

  

 “Дорогие дети! И сегодня в Моём сердце радость. Я хочу 
поблагодарить вас за то, что вы осуществляете Мой замысел. 

Каждый из вас важен, поэтому, детки, молитесь и радуйтесь вместе 
со  Мной о каждом сердце, обратившемся и ставшем орудием мира 

на этой земле. Молитвенные группы обладают большой силой, 
благодаря им, детки, Я могу видеть, как Святой Дух действует в 

мире. Спасибо, что ответили на Мой призыв!”  

                                                                                                (25.06.2004) 



16  

1 6  

Сайты о Меджугорье:

СЛОВАЦКИЙ: 

www.medjugorje.sk 
 

ЧЕШСКИЙ: 

 www.medjugorje.cz 

 
РУССКИЙ:  

www.medjugorje.ru 

 
УКРАИНСКИЙ: 

www.medjugorje.com.ua  

ЛАТВИЙСКИЙ: 

www.medjugorje.lv 
 

ЛИТОВСКИЙ: 

www.medjugorje.lt 

 
АНГЛИЙСКИЙ: 

www.medjugorje.net 

 
НЕМЕЦКИЙ: 

www.medjugorje.de 

Если вы хотите оказать финансовую поддержку миссии                

“Свет Марии”, можете внести свой вклад на  

номер счёта:  33 2025 6607; код банка: 3100; 

название банка: Volksbank Slovensko, a. s.;  

IBAN: SK77 3100 0000 0033 2025 6607; SWIFT/BIC: LUBASKBX 

В соответствии с постановлением, изданным Папой Урбаном VIII и провозглашением II Ватиканского собора, 
редакция газеты  заявляет, что не имеет умысла опережать официальное решение Церкви о сверхъестественном 
характере событий и посланий, о которых говорится на этих страницах. Это право принадлежит компетенции и 
авторитету Церкви, которой редакция полностью подчиняется. Такие слова как "явления, чудеса, послания" 
и подобные выражения записаны со слов людей. 

Уважаемые читатели газеты «Свет Марии»! Распространение этой газеты без исправлений разрешается и 
приветствуется. При копировании отдельных частей и их использовании в ином контексте необходимо спрашивать 
частное разрешение в редакции газеты. Свяжитесь с нами по адресу: gospa3@gmail.com. 

Веб-страничка  

молитвенной группы «Свет Марии» 

 

Svetlo Máriino 

tel.fax:  + 387 36 650 004 

 tel. mob:   + 387 63 682 620 
gospa3@gmail.com 

 

Marta Uchalová 
моб: + 421 905 412 040 

marta@maria.sk 

Jana Prudká 

jprudka@email.cz 

Людмила Василиади 
моб. +79 63 965 1038 

vas-l@mail.ru  

Информационный центр 
Меджугорья на Украине 

моб. +380-96-86-54-514 
info@medjugorje.com.ua  

Danute Totoraytite 
tel: +370 611 94971  

mirija3@gmail.com 
 

Mārīte Jēkabsone  

tel. mob: + 371 29 496 878  

bernadetster@gmail.com 

Franciska Strode  
tel. mob: + 371 26 300 819  

franciska.strode@inbox.lv  

Марина Ейсмонт 

моб. + 375 293174163 

marina_eysm@mail.ru  
 

Владимир Надкреницини 

nadkrenicinii@mail.ru 
 

Jaroslava Pytelová 

jarka.pytelova@gmail.com  
 

Lenka Stupáková 

lenka.marhefkova@gmail.com 

 
CM 
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